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über die Sitzung  
 

des Ortsbeirates Mainz-Hartenberg/Münchfeld 
 

am 12.05.2015 
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Anwesend 
 
 
- Vorsitz 
 
Konrad, Walter     
 
 
- Ortsbeiratsmitglieder 
 
Blume, Caroline     
Grebner, Thomas     
Kirschner, Martin     
Köppen, Wilfriede     
Maillet, Roswitha     
Reinbold, Markus Dr.     
Rösch, Herbert     
Zander-Ketterer, Helga     
 
 
- Schriftführung 
 
Bermeitinger, Peter     
 
 
 
Entschuldigt fehlen 
 
 
- Vorsitz 
 
Trautwein, Karin     
 
 
- Ortsbeiratsmitglieder 
 
Faber, Matthias     
Jahn, Rahel-Katharina     
Pfeifer, Ann Kristin     
Sommer, Miriam     
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T a g e s o r d n u n g 
 
 
a) öffentlich 
 
1. Verpflichtung eines Ortsbeiratsmitglieds 
 
 
Anträge 
 
2. Tempo-30-Zonen (SPD) 
 
3. Barrierefreiheit J.-Steffan-Str. (SPD) 
 
4. Einwohnerfragestunde 
 4.1. Aufkleber 
 4.2. Parksituation Wallstraße 
 
 
Anfragen 
 
5. Fußgängerbrücke Fr.-v.-Pfeiffer-Weg (CDU) 
 
6. Areal ehem. Tannenwald (CDU) 
 
7. Sachstandsberichte 
 7.1. Bewohnerparken Hartenberg (BBS) 
 7.2. Sachstandsbericht zu Antrag 0556/2015 CDU, Ortsbeirat Mainz-

Hartenberg/Münchfeld; 
 7.3. Stellungnahme zu Antrag 0534/2015 Grüne Ortsbeirat Mainz-

Hartenberg/Münchfeld 
 7.4. Ergänzende Antwort zu Anfrage 581/2015, ÖDP 
 
8. Mitteilungen und Verschiedenes 
 8.1. Bürgerbeteiligung des EBA 
 8.2. Öffnungszeiten Jugendbox 
 8.3. Alteruhe-Weg/neuer 05-Platz 
 
 
b) nicht öffentlich 
 
9. Bau- und Grundstücksangelegenheiten 
 
10. Mitteilungen und Verschiedenes 
 
11. Stadtteilmittel 
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Der Vorsitzende eröffnet um 18.30 Uhr die Sitzung und stellt fest, dass form- und fristgerecht 
eingeladen wurde und die Beschlussfähigkeit gegeben ist. 
 
Einwendungen gegen die Tagesordnung werden nicht geltend gemacht. 
 
Sodann erfolgt der Eintritt in die Tagesordnung. 
 
 
 
 
 
 
 
öffentlich 
 
 
Punkt 1 Verpflichtung eines Ortsbeiratsmitglieds 
 
Der Vorsitzende bedankt sich bei Herrn Kondakji für seine bisherige Tätigkeit im Ortsbeirat. 
 
Anschließend verpflichtet der  Vorsitzender Frau Maillet per Handschlag und wünscht alles 
Gute für die kommunalpolitische Arbeit.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
Anträge                                                     
 
 
Punkt 2 Tempo-30-Zonen (SPD) 

Vorlage: 0788/2015 
 
Frau Köppen begründet den Antrag, Herr Grebner entgegnet, dass dieser bereits im letzten Jahr 
wortgleich gestellt wurde. 
 
Die SPD ergänzt ihren Antrag dahingehend, dass die Verwaltung gebeten wird, die bereits im 
letzten Jahr geforderten Maßnahmen nun endlich umzusetzen. 
 
Der Antrag wird einstimmig an die Verwaltung zur weiteren Veranlassung überwiesen. 
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 3 Barrierefreiheit J.-Steffan-Str. (SPD) 

Vorlage: 0789/2015 
 
Herr Rösch begründet den Antrag, Frau Köppen informiert ergänzend, dass der Kübel früher auf 
der Straße quasi als Verkehrsberuhigung gestanden habe. 
 
Der Vorsitzende regt an, den Kübel im Bereich der Bushaltestellte zu platzieren und zu prüfen, 
ob der Mülleimer evtl. an einer Laterne angebracht werden kann. 
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Der Antrag wird einstimmig an die Verwaltung zur weiteren Veranlassung überwiesen. 
  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 4 Einwohnerfragestunde 
 
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 4.1 Aufkleber 
 
Herr Sluge weist darauf hin, dass an alle Laternen- und Schildermasten im Ortsteil Aufkleber 
eines Schlüsseldienstes mit Handynummer angebracht wurden. 
 
Er fragt die Verwaltung, ob dies bekannt sei und ob man aufgrund der Handynummer den Ver-
ursacher zur Entfernung heranziehen könne. 
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 4.2 Parksituation Wallstraße 
 
Herr Vreden wiederholt seine bereits in der Sitzung am 25.11.14 gestellte Frage, ob die Ver-
waltung das chaotische Parken im Bereich Wallstr. 31-37 stärker überwachen könne, und bit-
tet um Beantwortung bis zur Juli-Sitzung.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
Anfragen                                                     
 
 
Punkt 5 Fußgängerbrücke Fr.-v.-Pfeiffer-Weg (CDU) 

Vorlage: 0853/2015 
 
Kenntnisnahme der Antwort des Dezernates vom 12.05.15.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 6 Areal ehem. Tannenwald (CDU) 

Vorlage: 0854/2015 
 
Kenntnisnahme der Antwort des Dezernates V vom 07.05.15.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 7 Sachstandsberichte 
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Punkt 7.1 Bewohnerparken Hartenberg (BBS) 

hier: Ausweitung der Bewirtschaftungszeiten 
Vorlage: 0652/2015 

 
Kenntnisnahme der Vorlage des Dezernates V vom 07.04.15, AZ 61 68.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 7.2 Sachstandsbericht zu Antrag 0556/2015 CDU, Ortsbeirat Mainz-

Hartenberg/Münchfeld; 
hier: Verbindungsweg Grünanlage "An der Allee/Dijonstraße" 
Vorlage: 0703/2015 

 
Kenntnisnahme des Sachstandsberichtes des Dezernates V vom20.04.2015.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 7.3 Stellungnahme zu Antrag 0534/2015 Grüne Ortsbeirat Mainz-

Hartenberg/Münchfeld 
hier: Verkehrsberuhigung Fritz-Ohlhof-Straße und Sophie-Cahn-Straße 
Vorlage: 0787/2015 

 
Kenntnisnahme des Sachstandsberichtes des Dezernates V vom 30.04.15, AZ 61 68. 
  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 7.4 Ergänzende Antwort zu Anfrage 581/2015, ÖDP 

hier: Baumfällungen Eissporthalle 
 
Kenntnisnahme der ergänzenden Antwort des Dezernates V vom 07.05.15.  
  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 8 Mitteilungen und Verschiedenes 
 
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 8.1 Bürgerbeteiligung des EBA 
 
Kenntnisnahme des Schreibens des Dezernates V vom 27.04.15, AZ 67 05 34/01 01 .  
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Punkt 8.2 Öffnungszeiten Jugendbox 
 
Der Vorsitzende teilt mit, dass sich die Öffnungszeiten geändert haben, aber die Gesamtstun-
denzahl erhalten bleibt.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 8.3 Alteruhe-Weg/neuer 05-Platz 
 
Frau Köppen bemängelt, dass der Ortsbeirat über die geplanten Maßnahmen im dortigen Be-
reich nicht informiert wird und bittet die Verwaltung, für die Juli-Sitzung um schriftliche Stel-
lungnahme und Zurverfügungstellung von Plänen. 
 
Der Vorsitzende sagt zu, in dieser Angelegenheit auch mit Mainz 05 Kontakt aufzunehmen. 
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
 
 
Ende der Sitzung: 19:20 Uhr 
 
 
 
 
 
gez. Konrad                                                                 gez. Bermeitinger 
........................................................... ............................................................ 
Vorsitz Schriftführung 
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